



En pie los oprimidos

Los guerrilleros de las FARC-EP, Segunda Marquetalia, saludamos en este Primero de Mayo a los trabajadores y trabajadoras de Colombia (empleados y desempleados), al pueblo que lucha en sus respectivos espacios, en las calles, en la ruralidad, en las universidades y en las montañas, por dignidad humana, inclusión y soberanía patria.

Somos las inmensas multitudes de las que hablaba Jorge Eliécer Gaitán, el tribuno del pueblo; y si somos la mayoría, empleémosla, convirtamos esa mayoría, con la fuerza de nuestra unión, en la potencia transformadora para lograr un nuevo orden social justo, más humano y solidario.

Debemos luchar unidos y sin tregua, en todas las circunstancias, en el corazón agitado del estallido social o en las urnas, para tener a toda costa un nuevo gobierno en el Palacio de Nariño que atienda las necesidades de las mayorías olvidadas.

No desliguemos de nuestros sueños la posibilidad de un nuevo mundo multipolar que entierre para siempre

la opresión de Washington a los pueblos del mundo, un nuevo orden con normas que respeten el derecho internacional, y la libre autodeterminación de los pueblos, que ponga fin a los anacrónicos bloqueos económicos, financieros y comerciales. Que ninguna potencia hegemónica amenace la paz mundial con la ilusión o veleidad de que una guerra, utilizando a neonazis, podrá salvarla de su decadencia. Trabajadoras y trabajadores del mundo, unámonos también en la lucha por detener el cambio climático que amenaza la vida del planeta.

En pie los oprimidos. En pie trabajadores y trabajadoras.

FARC-EP
Segunda Marquetalia
Mayo 1 de 2022

